日本の伝統文化津軽 三味線を堪能!

た。 と思います。 時 入り「郷土の地名について」の 伊奈公民館 意義に過ごすことができまし ていますので、とても楽しく有 ほぐしながら、 あまり動かさない身体を徐々に ので、市内のことはあまり知 から開始していますが、普段 つくばみらい市に来て日が浅 ぜひ今後も続けていきたい 中^{なかがわ} (谷井田地区在住 少しずつ運動し

たです。

午後からの健康体操は毎回1

写真立ては、

思った以上に良い

出来栄えだったので感慨深かっ

貸していただき自分で制作した

出の写真を家に飾り楽しんでい

念に残る写真立てを作り、

思い

ます。先生方からいろいろ手を

12月に実施した粘土細工では記

津軽三味線等、内容も豊富

気がしました。 か地域に溶け込んでいくような 講話を聞くことによって、なぜ りませんでしたが歴史クラブに

ある心と身体の健康を体験する を味わい、よつわ大学の目的で べ、歴史を学ぶことによる感動 とき、間宮林蔵の話を思い浮か 幡宮にて伊能忠敬の銅像を見た 幡宮→深川→月島を巡るハイキ る築地市場から勝鬨橋→富岡ハ 伺ったのち、ある団体主催によ ングに参加しましたが、富岡八 郷土の誇る間宮林蔵の講話を

> 伊奈公民館 ことができました。 (みらい平地区在住) 金なざわ 宏明さん

だきました。

午前中は全員によ

毎回楽しみに参加させていた

よつわた

る集団学習、見学あり、

映画鑑

を堪能した。 リーや東京ゲートブリッジ等々 眺めを楽しみ、東京スカイツ による「寄席」、東京湾クルー ズで食事をしながら船上からの の散策、筑波大学の落語研究会 の歴史がある誇れる街なのだ。 栄えた街•水海道(鬼怒川沿い) 所あり旧石器時代から近代まで この講話から始まり、 つくばみらい市の遺跡数86カ 河岸で

くさんの学習課題を総勢70名の クリスマスリース作りなど」た 1年間行動を共にした。 メンバーと講師と職員の方々と 練の街・阿見町の記念館見学や 他にも「青竹踏み運動や予科

て活動を行う。 細工・リンパマッサージ・健康 マージャン」のクラブに分かれ 午後には「歌道場・ちりめん

クラブ」では18名登録で初めて 私が属している「マージャン

くいるのだが、この方々が面白

つのだ。

から新年度が楽しみであり待ち を展開する「よつわ大学」 構楽しみながら覚えていく。 錆びかけた脳に刺激を与え、 ンとは実力と運」なのだ。笑う! このように充実した学習活動 こんなマージャンが私たちの

谷和原公民館 参加してみましょうと・・・・・・ 自信を持って言える。気楽に (谷井田地区在住) 大下 誠治さん

輪を、 すね。 と決めたとか。 大学名が優しい響きで素敵で 1つひとつに意味のある 4つ合わせて「よつわ」

友達の輪も広がりました。

とお雛様」を作りました。 にしようか?」と楽しみです。 午後のクラブを選ぶ時は「どれ 今回は「ちりめん細工」を選 又、移動学習では、9月に 午前・午後とも内容豊富で、 とても可愛い「つるし飾り 東

マージャン牌を触る人が半数近

「解らない」と言いながら勝

遠しい限りだ。 仲野先生夫婦曰く「マージャ だ 結

違う方角から日々様変わりして リッジ、ゲートブリッジそして いく東京を眺めた。 東京スカイツリー等、 たり、お台場やレインボーブ 田沖で飛行機の発着を間近に見 京湾クルーズ」に参加。 船中で昼食、デッキからは いつもと

思わず涙が・・・。 聞き、全国から選抜された方々 の写真や手紙を目にした時は、 で平和記念館他を見学、説明を 11月「予科練の街・阿見町へ_

谷和原公民館 改めて時の流れを感じ 手を合わせた (絹の台地区在住) 渡れたなべ 真弓さん そっ



▽写真立てを作る参加者の皆さん